

THÉÂTRE DU
KALAM
Théâtre du Kalam
présente

LE

BARBAROKÉ

La fusion entre l'orgue de Barbarie et le Karaoké

Je m'baladais
sur l'avenue
le cœur ouvert à
l'inconnu

Cher pays de mon
enfance
Bercé de tendre
insouciance

BARBAROKÉ

LE BARBAROKÉ

Le barbaroké est un instrument fou permettant un tour de chant convivial et fraternel.



C'est parti ! La manivelle démarre et les paroles s'affichent sur deux écrans, la chanson commence et les voix des passants s'unissent se partageant un moment d'émotion, mine de rien, sur un bout de trottoir.

La joie éclate et les fous rires se mêlent aux cartons perforés qui eux ne s'arrêtent pas de défiler.

Dans l'espace public la musique prend le pas sur les klaxons et la colère, pour laisser vivre un moment suspendu aux sons des chansons de Trenet, Vian, Aznavour, Brel, Fernandel, mais aussi des hits moins attendus comme Pirates des Caraïbes, Lady Gaga ou Idir.



★ ★ ★ ★ ★

TÉÂTRE DU
KALAM

CONTACT :
www.theatredukalam.com
06.24.71.72.61

★ ★ ★ ★ ★

  cie.tdk@gmail.com
[@theatredukalam](https://www.instagram.com/theatredukalam)